

MADRID. LOS FISIOTERAPEUTAS REPARTIRÁN 100.000 PLANOS DE METRO CON MENSAJES DE ALERTA CONTRA LOS MASAJISTAS CALLEJEROS

MADRID | 14/07/2016 - 14:16



f

🐦

Etiquetas ▶ Compañía Metropolitano de Madrid, España, Turismo, Turismo Y Tiempo Libre, Enfermedades, Escuelas.

G+

in

El Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid (Cpfc) repartirá durante este mes de julio en 116 estaciones de Metro de Madrid un total de 100.000 planos turísticos de metro con mensajes en inglés y español para alertar sobre los riesgos de someterse a los masajes que se ofrecen en las calles de la capital, principalmente en los meses de verano.

Y es que, según informó a través de un comunicado el secretario general del Cpfc, José Santos, "los ciudadanos, en la mayoría de los casos turistas, que se someten a este tipo de masajes se exponen sin saberlo a contagios e infecciones, aparte de a lesiones más graves que pueden llevar incluso a la tetraplejía, al dejar que personas sin titulación oficial reconocida por Sanidad manipulen sus músculos, su estructura ósea y su dermis".

En este sentido, recordó que para evitar riesgos y recibir tratamientos con garantías, "los problemas de salud deben ser tratados en centros sanitarios y solo por profesionales, como son los fisioterapeutas". Por este motivo, agregó, "instamos a los ciudadanos a no solicitar estos masajes practicados en la calle, generalmente por personas de origen asiático, que no solo ponen en riesgo la salud de la persona que los recibe, sino que fomentan la explotación de estos 'falsos masajistas' que en muchas ocasiones se ven obligados a trabajar en condiciones higiénicas y ambientales perjudiciales".

El Cpfc colabora desde años con la Policía Municipal en la localización de estos individuos para su detención. "Sin embargo, existe un vacío legal que hace que si la persona no tiene antecedentes y tiene los papeles en regla, salga enseguida y continúe realizando su actividad, por lo que la única manera de frenar estas prácticas es concienciando a los ciudadanos de los riesgos que corren para que dejen de demandarlas", aseguró Santos.

Con este objetivo y gracias a la colaboración de la Dirección General de Turismo y de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid, el Cpfc ha dispuesto en las oficinas de Turismo de la Comunidad de Madrid del centro de la capital dípticos informativos en varios idiomas para alertar a los visitantes de que esta práctica no es un reclamo turístico.

Estos dípticos también se distribuirán a través de mesas informativas

Ha terminado.
¿Qué ha ocurrido con este anuncio?

- Comprado
- Repetitivo
- No me interesa



Qué trámites son necesarios para repartir una herencia con testamento y

que el Colegio instalará por quinto año consecutivo en la Plaza de Oriente, Puerta del Sol y Plaza de Santa Ana los días 23, 24, 30 y 31 de julio.

En estas mesas, además, todo aquel interesado podrá conocer la diferencia entre un masaje terapéutico realizado por un profesional sanitario y un masaje realizado en la calle, sin higiene, garantía sobre la formación del individuo que lo realiza, ni seguro de responsabilidad civil en caso de lesión.

Además, durante el verano de 2016 los fisioterapeutas madrileños utilizarán también como soporte para emitir estas y otras recomendaciones de salud los taxis de la Federación Profesional del Taxi de Madrid, gracias a un convenio de colaboración suscrito entre ambas entidades. Así, las puertas de más de 50 taxis madrileños lucirán un texto en el que se advierte del posible engaño al que se exponen turistas y madrileños al solicitar este tipo de "asistencias". Por otra parte, en el interior del vehículo los usuarios encontrarán una ilustración con consejos de ergonomía sobre cómo realizar las actividades de la vida cotidiana de la forma más saludable posible. '12 MESES, 12 CONSEJOS DE SALUD'

Los masajistas de origen asiático no solo se instalan en las calles de la capital, sino que también lo hacen en otras zonas de España, como las playas.

Por este motivo, el Cpfc, el Colegio de Fisioterapeutas de Cataluña, el Colegio Oficial de Fisioterapeutas del País Vasco, el Colegio Oficial de Fisioterapeutas de Navarra y el Colegio Oficial de Fisioterapeutas de Galicia han dedicado el videoconsejo de su campaña '12 meses, 12 consejos de salud' a alertar contra este tipo de actividades ('https://youtu.be/wFZz5GTolc').

ELIX

Viviendas con encanto
en Barcelona y Madrid



sin él

Por Enrique Morales

Realizar un testamento resulta sencillo, barato y rápido y evita numerosos problemas futuros a nuestros herederos. Sin embargo, no es infrecuente que tras un fallecimiento no esté presente este trascendente documento legal.

LO MÁS VISTO

- 1 Suben a 88 muertos y más de 100 heridos por un ataque terrorista con un camión en Niza
- 2 Después de 45 años, el FBI tira la toalla en el secuestro aéreo de D.B. Cooper
- 3 Fotografían un ¿espíritu? de un motorista abandonando su cuerpo tras un accidente
- 4 Imágenes de la masacre en Niza
- 5 ¿Qué es Pokemon Go? Guía rápida para entender el juego de moda en un minuto

Suscríbete a el **boletín** 

Recibe las mejores noticias del momento en tu email

Dirección de e-mail

Recibir



Acepto las condiciones de uso